
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1893 回 例会 8 月 9 日（水） 
クラブアッセンブリー（2） 
インターアクト年次大会報告 
 
 
担当：インターアクト委員会 

 

本日の予定 
第 1894 回 例会 8 月 20 日（土） 
岐阜北ロータリーカップ 
バレーボール大会開会式 
 
 
担当：青少年奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1895 回 例会 8 月 23 日（水） 
定時総会（前年度決算報告承認） 
 
 
 
担当：会長・新会計 
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 皆様、こんにちは。 
本日は、先ほどもご紹介されました、岐阜城北

高校のインターアクト部の生徒さんと顧問の先

生がご来訪されております。せっかくの夏休み

の中、出席してくださりありがとうございます。 
８月１日に三重県伊賀上野にてインターアク

ト年次大会開催されました。この大会には、生

徒の皆さん、顧問の先生、小泉委員長、渡辺副

委員長が参加されました。大変暑い中、大変お

疲れさまでした。生徒の皆さんには、他校の生

徒さんとの交流も図れ、有意義な１日になった

のではないでしょうか。後ほど、その報告や活

動報告もいただけると思いますので、よろしく

お願いいたします。 
さて、話は変わりまして、最近のニュースの

中で、日本大学アメフト部や朝日大学ラグビー

部での大麻事件が、頻繁に報道されております。

以前、小倉先生の職場例会で裁判所見学をさせ

ていただいた時にも、この岐阜でも薬物犯罪の

審議が多かったことに驚かされました。近年、

インターネットやＳＮＳなどで、薬物取引や闇

バイトなどが、簡単にできてしまうようなので、

私も含め、年頃のお子さん、お孫さんをお持ち

の方の心配は尽きません。 
では、本日のお誕生日新聞は、そんな話題と

は一切関係のないはずのはやり病から無事に生

還されました、第４２期岐阜北ロータリークラ

ブ 幹事 （実は、私より年下の）昭和４２年４

月１８日（火）生まれ、近藤祐司会員に差し上

げたいと思います。この年の出来事を少し紹介

したいと思います。 
・四日市ぜんそく患者提訴を起こす（日本にお

ける初の大気汚染提訴） 
・日本航空 世界一周線の運航開始 
・東京キー局 カラーテレビ本放送開始 
・ツイッギー来日 ミニスカートブーム到来 
・自動車業界では、 



 

 

 
                         

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

会長挨拶 続き 
                       

ニコニコBOX（敬称略） 
                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

近藤幹事へ誕生日新聞を贈る林会長 

・林  隆行：城北高等学校の皆さんようこそ。 
・古野登喜夫：城北高等学校の皆さんようこそ。 
・河村 訓陸：インターアクト部顧問 服部先生、

インターアクト部３名の皆様、よ

うこそおいでくださいました。 
・小泉 宣昭：城北高等学校 服部先生、生徒の

皆さん、インターアクト年次大会

報告よろしくお願いします。 
 

出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：24 名／36 名 
出席率：66.67％ 
欠席者：12 名（出席免除 4 名） 
来訪者：岐阜県立岐阜城北高等学校 
インターアクト部 顧問教師 服部 佐知子 様 

同上    部員 四ツ橋 有雛 様 
 江崎 朱梨 様 

        伊藤 帆海 様 

トヨタ ハイエース、ランドクルーザー 
ホンダ Ｎ３６０ 
マツダ コスモスポーツ（ロータリー）の発売 
 そして、日本が世界に誇る名車トヨタ２０００

ＧＴもこの年、発売になっております。（さらに、

本人は知ってか知らずか、トヨタ センチュリー

もこの年に発売です） 
・漫画の世界では、 
パーマン、天才バカボン、いなかっぺ大将、ルパ

ン三世、あしたのジョーなどが連載開始しまし

た。 
ラジオ番組では、ジェットストリーム、オール

ナイトニッポン（今もあるのか）放送開始 
この年のロータリーでの出来事を調べたので

すが、先週の亀井委員長同様、マツダロータリー

エンジンの記事しか見あたらず、頼みのチャット

ＧＰＴでは、 
「残念ながら、私の知識は２０２１年までのもの

であり、それ以降の出来事については把握してい

ません。したがって、昭和４２年（１９６７年）

のロータリークラブに関する具体的な出来事に

ついては提供することができません。」 
と言われてしまいましたので、本日の挨拶はこれ

までとさせていただきます。毎日が日曜日と言っ

ていた会員は、いなくなってしまいましたが、大

半の皆さんは今週末からお盆休みになると思い

ます。まだまだ暑い日が続きます。健康には十分

注意をして、あまり飲みすぎないようにして、元

気な姿で８月２０日のバレーボール大会に出席

してくださることを願います。 
本日も、よろしくお願いいたします。 

・青少年奉仕委員会     原尾 勝 委員長 
８月２０日岐阜メモリアルセンターにて、岐阜

北ロータリーカップバレーボール大会 開会式参

加のお願い。 
 
・インターアクト委員会  渡辺 俊介 副委員長 
 模擬面接指導へのご協力のお願い。 
 
・社会奉仕委員会 
 ８月１２日（土）長良川清掃奉仕活動「長良川

を美しくしよう運動」に会員１８名が参加いたし

ました。 

長良川清掃に参加の皆さん 



 

 

幹事報告事項       近藤 祐司 幹事 
                         

例会行事    担当：インターアクト委員会 
                         

例会行事    担当：インターアクト委員会 
                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報・広報 ８月担当 岡田一二三 

次回例会のご案内 
                      
第 １８９４ 回 例会 ８月２３日（水） 
定時総会（前年度決算報告承認） 
担当：会長・新会計 

※報告書は岐阜北RC 公式HP へ掲載いたします。 

・長良川ロータリークラブ合同例会の件 

・閉会の辞      古野 登喜夫 副会長 

・インターアクト年次大会の報告 
開催日２０２３年８月１日（火） 
会場：三重県 伊賀市文化会館） 

・こんにちは。城北高校のインターアクト部の先

生、生徒の皆さん、本日はありがとうございます。

皆さん、お元気そうで何よりです。コロナが第３

類になってから後のことですが、子どもたちの間

で次々と流行り病が出ています。インフルエンザ

から肺炎になって 1 週間以上入院にはじまり、

アデノウイルス、ＲＳウイルス、扁桃炎、中耳炎、

今は手足口病と子どもたちも大変です。去年より

もいろんな病気がまん延しています。また、周

りでは今までになくコロナにかかられた方が身

近にいます。もう一度、手洗いうがいを見直す

ことも必要かと思います。 
また、熱中症対策で水分をたくさん取り過ぎて、

血液内の水分と塩分濃度のバランスが崩れ、水

中毒で倒れる人がいるそうです。私はゴルフの

時はコンビニで梅干しのパックを買って持って

いきます。それも一つの熱中症対策だと思いま

す。ちょっと前まではゴルフ場の茶店に必ず梅

干しが置いてありましたが、今では見かけませ

ん。残念です。 
それではお元気で。次回、長良川清掃で会いま

しょう。本日はこれにて終わります。 


